

Hérault : Saint-Drézéry à la recherche de son totem

Publié le 14/01/2023 à 11h35

Écrit par Bérénice Del Tatto avec Romane Sabathier



Saint-Drézéry, commune au Nord de Montpellier, cherche son emblème : un totem ! • © FTV Occitanie

- [Montpellier](#)
- [Hérault](#)
- [Occitanie](#)

La commune de Saint-Drézéry, dans l'Hérault se cherche un totem. Un appel à participation a été lancé pour que tous les habitants de la commune puissent donner leur avis.

Saint-Drézéry, 3 000 âmes et bientôt... Un totem !

La commune héraultaise, située au Nord de Montpellier, se lance dans un pari un peu fou : se chercher une légende pour en faire son emblème.

Chacun peut participer

Des histoires qui font appel à l'imagination, même des plus petits habitants. Le projet plait aux Saint-Drézériens. Benjamin vit dans le village depuis 10 ans et a déjà sa petite idée: *"Moi j'imaginerais un taureau, ça fait des années que les traditions taurines marchent bien ici, c'est représentatif de la commune."*

Le concept séduit aussi les visiteurs de passage, comme Martine : *"C'est un petit village pas très connu, ce totem pourrait donner de la visibilité !"*

[Le site de la mairie](#) vous dit comment participer : *"sur la page Facebook en écrivant votre légende, dessinant l'animal ou l'objet totémique, dans les boîtes à idées en Mairie, à la bibliothèque et à la boulangerie, en téléphonant à l'accueil de la Mairie, ou en écrivant par mail à M. Belloc."*

Une légende moderne

Au départ, l'ambition des élus de la commune était de proposer un projet fédérateur : une fête qui rassemblerait toutes les générations ! L'idée a été freinée à cause de la crise sanitaire. Alors, sur l'idée d'un artiste de la ville, ils se sont réinventés.



Un totem, ça vient de la tradition occitane, beaucoup de villages dans l'Hérault en ont. A notre connaissance, nous n'avons pas de légende. Alors libre à nous de la créer à partir de la diversité que nous sommes ici, les aînés, les plus jeunes, les nouveaux habitants et les anciennes familles.
Géraldine Houvenaghel-Defoort, adjointe à la Culture Saint-Drézéry

Une légende moderne à écrire et à s'approprier. Après l'étude de toutes les propositions, le totem devrait voir le jour à l'horizon 2024.